



南小だより

狭山市立南小学校

〒350-1317

狭山市水野 815 番地-1

Tel 04-2957-9102

Fax 04-2957-9103

児童一人一人を伸ばす学校「ルール チームワーク ベスト」

「実りの秋、〇〇の秋」

今日から2学期開始です。子供たちの元気な声があってこそその学校です。今学期も児童一人一人の成長のために力を尽くしてまいります。さて、新型コロナウイルス感染症が第5類に移行して初めての夏休みでした。子供たちも遊びや外出を楽しめたのではないのでしょうか。夏の甲子園にも声出し応援が復活して盛り上がりを見せていました。一方で酷暑と言える危険な暑さが続きました。これからの学校生活も十分な注意が必要です。熱中症警戒アラートの対応については、別に文書を発出いたします。今学期も引き続き、ご家庭や地域の方々のご理解とご協力をお願いいたします。



古くから「実りの秋」と言われ、秋は多くの作物から収穫が得られる時期です。ここではいくつか「秋」にまつわる言葉を集めてみました。

「スポーツの秋」。今月末には運動会の開催を予定しています。ただし、この暑さですので、4日(月)～8日(金)は体育授業を行わず体調管理を優先します。その後も暑さ指数(WBGT)が31℃を越えた場合は活動を原則として中止します。限られた練習時間となるかもしれませんが、安全な条件の中で「ベストを尽くす」ように取り組みます。

「食欲の秋」。「実りの秋」とも関連しますが、様々な作物が収穫できることはこのうえない喜びです。しかし、今年は多くの作物が酷暑の影響を受けているようです。農作物だけでなく、秋の味覚を代表するさんまも、地球温暖化による海水温の上昇を受け不漁となっています。環境省によると平均単価は10年で3.6倍になり、かつては安くておいしい魚が今では高級魚となっています。

「読書の秋」。秋の気候は読書にぴったり。この暑さが過ぎれば、気候も落ち着き、だんだんと日も短くなって読書に取り組むには良い条件がそろってきます。もちろん読書は一年をとおして大切にしたい活動です。昨年度の本校児童一人あたりの学校図書館借用冊数は、29.25冊でした。もっともっと読書にふれる機会が持てるよう、教育課程などの工夫が必要と感じています。

「秋は夕暮れ」と『枕草子』に記したのは清少納言ですが、平安時代が令和の時代となっても、個人的にもとても好きな情景です。夕焼けや雲ややみが混ざり合った絶妙な色合いが刻々と変化していく豊かでどこかさびしい色彩。生活様式は全く違うものかもしれませんが、千年経っても変わらないものがあるのは、ありがたく、大切なことと思っています。

さて、子供たちにとっては「成長の秋」です。仲よく、チームワークづくりに励んで体験から一つ一つ学んでいくことを願っています。教職員、心を合わせて支援に力を尽くし、充実の2学期にまいります。保護者様、地域の方々とともに子供たちの成長を温かく見守り、応援していけますよう今学期もよろしくお願いたします。

<狭山市立南小学校長 山本 昭>

9月の行事予定

日	曜	行事予定
9/1	金	A3週 始業式 B3日課 シェイクアウト訓練 一斉下校(11:10頃下校開始) 11:40頃下校完了
9/2	土	
9/3	日	
9/4	月	A週 B4日課 朝学習 給食開始 教科書配布(2校時) 身体計測(低) 掃除なし
9/5	火	A4日課 体育朝会 身体計測(高) 下校13:50 移動図書館
9/6	水	朝学習 A5日課 身体計測(中わ)
9/7	木	朝学習 委員会⑤
9/8	金	親子除草 PTA運営委員会 SC来校
9/9	土	
9/10	日	
9/11	月	B週 朝学習
9/12	火	学年・学級の時間
9/13	水	朝学習
9/14	木	朝学習 クラブ⑤
9/15	金	5・6年係打ち合わせ(6校時)
9/16	土	
9/17	日	
9/18	月	敬老の日
9/19	火	A週 体育朝会・運動会全体練習①
9/20	水	朝学習
9/21	木	朝学習 クラブ⑥
9/22	金	B5日課 5・6年係打ち合わせ(6校時)
9/23	土	秋分の日
9/24	日	
9/25	月	B週
9/26	火	体育朝会・運動会全体練習②
9/27	水	朝学習
9/28	木	A5日課 クラブなし
9/29	金	6年生運動会準備(1～5年B4)
9/30	土	運動会(午前中開催)弁当あり 下校13:30ごろ 雨天等中止の場合は休業日
10/1	日	運動会予備日

予定は変更されることがあります。学年だより等、更新日の最新版を参照ください。

南小ボランティア(園芸編)



南小ボランティアの皆さんには様々な分野で学校を支えてもらっています。西門脇の花壇が素敵な南小ガーデンに変身しています。小道も作られ、中を散策できるようになっています。四季を感じられる新たな南小のスポットになりそうです。ありがとうございます。

「みなみの友」153号にもボランティアの皆様の紹介がされています。学校だよりでは、順次、学校を支えてくださっている皆様を紹介していきます。次号では、学校運営協議委員の皆様の声をお届けします。

2学期スタート

1学期終業式の校長先生のお話

2学期にがんばることを伝えておきます。教室に学校教育目標が掲示してあると思います。その学校教育目標の「仲よくする子」を中心にして「考える子」そして「働く子」を目指します。同じように「ルール チームワーク ベスト」の言葉をいつも使っていますが、その「チームワークをつくる」ことを中心にルールを守り、ベストを尽くします。2学期は、「仲よくする」そして「チームワークをつくる」。これが2学期の中心となるテーマです。

では、9月1日はまたみんな元気に会いましょう。安全に気をつけて、健康で楽しい夏休みを過ごしてください。

夏休みに入る前に、校長先生から子供たちに向けてお話がありました。今日子供たちの姿を見て、約束通り元気に会えたことを心から嬉しく思います。「仲よく」「チームワーク」を実感できる教育活動が、2学期にはたくさんあります。子供たち一人一人の活躍が、今から楽しみです。

学校を支えてくれるみなさん～Part1～

図書ボランティア

毎週水曜日に南小校舎3Fの図書室で活動されています。1・2年生への対面での読み聞かせ、動画配信での読み聞かせなど様々な工夫して子供たちを楽しませてくれています。月ごとに変わる図書室の飾りつけやレイアウトも毎回楽しみです。いつもありがとうございます。

